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Teilnehmer 
Elternvertreter: 26 Elternvertreter 
SEB-Vorstand: J. Stoewahse, S. Klindtworth, M. Lorandt 
Schulleitung: Herr Dr. Rohde, Frau Dr. Dankers 
Protokoll:  M. Lorandt 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Sitzung wurde durch den SEB-Vorsitzenden eröffnet und die Beschlussfähigkeit 
festgestellt. 
 

2. Genehmigung des Protokolls der SEB-Sitzung vom 05.10.2022 
Das Protokoll der letzten Sitzung wurde ohne weitere Rück- oder Nachfragen geneh-
migt. 
 

3. Bericht der Schülervertretung entfällt, da kein Vertreter anwesend war. 
 

4. Bericht der Schulleitung 
Herr Rohde freut sich, dass viele Veranstaltungen (Schachturnier, Winterkonzert, 
Oberstufentheater und Mittelstufentheater, Diercke Wettbewerb, Mathe Olympiade, 
Big Challenge, sauberes SH, Jugend trainiert für Olympia, Boys and Girls Day, 
u.v.m.) wieder ohne Einschränkungen stattfinden dürfen. Außerdem bietet er ausge-
sprochen gerne die Möglichkeit der Hausaufgabenbetreuung an, die montags bis 
donnerstags von 13.30 Uhr-14:20 Uhr im Lichthof stattfindet.  
Beim Personal werden leider zum Ende des Schuljahres Herr Becker, Frau Weinrich 
und Frau Wickmann (KUN) die Schule verlassen. Zwei Stellen können durch Herrn 
Stieglitz als Seiteneinsteiger (MAT/PHY) und Frau Ficner (ENG/ITA) besetzt werden. 
Eventuell erfolgen weitere Ausschreibungen, die neuen Stundenpläne werden vor 
den Sommerferien ausgegeben.  
In der Fachschaftsarbeit wird mehr kooperiert, unter anderem mehr Absprachen in 
den Fächern innerhalb der Jahrgänge. So soll der Unterricht dauerhaft weiterentwi-
ckelt werden, Qualität verbessert und gesichert werden. Dies war Thema des Schul-
entwicklungstages.  
In dem Arbeitskreis Medien sollen die Kinder, zunächst Jahrgang 5 und 6, den Um-
gang mit digitalen Medien sowie digitale Kommunikation erlernen. Es handelt sich zu-
nächst um ein Pilotprojekt, das später ausgebaut und den höheren Klassen beispiels-
weise den Datenschutz, Fake News und Emailverkehr behandeln soll. 
Weiter berichtet Herr Rohde über die Baumaßnahmen. Diese kommen gut voran und 
der Einzug in die neuen Gebäude ist für den Sommer 2024 geplant.  

http://www.jrg-wedel.de/
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Für das nächste Schuljahr sind 134 Kinder für den Jahrgang 5 angemeldet und 3 
Klassen verlassen die Schule zum Schuljahresende. Da keine weiteren Container ge-
plant sind, werden einige Schüler*Innen in dem Gebäude hinter der Kirche unterge-
bracht, die Räume werden aktuell renoviert.  
Die Schulleitung wünscht sich eine engere Zusammenarbeit mit den Eltern, die Frau 
Dankers vorstellt. 
Hierbei sollen Arbeitskreise von Eltern und Schule gebildet werden, die beispiels-
weise eine größere Bildungsgerechtigkeit als Ziel haben.  Die gebildeten Arbeits-
kreise sollen durch Elternabende, externe Referenten oder Mentor*Innen unterstützt 
werden. 
 
Weitere Punkte: 

o Laufende Ausschreibungen (GES/FRAU), (KUN/GES), DEU/GEO). 
o Priorisierungen im Gebäudemanagement nötig. An einigen Stellen werden 

Gebäudeteile saniert: feuchte Fundamente, leckende Dächer. 
o Schulklingeln neu (je einmal pro Block: 5 Minuten vor Unterrichtsbeginn) 

 
 
Folgende Termine stehen zeitnah an: 
 
11.05.2023 Spielenachmittag im Unterstufenzentrum um 16:00Uhr 
12.05.2023 Unterstufendisco 
07.07.2023 Sommerfest am Vormittag ohne Eltern etc. 
 
 

5. Bericht des SEB-Vorstandes 
Herr Stoewahse berichtet von den 14tägigen SEB-Sitzungen mit der Schulleitung. 
Leider sind immer wieder Verschmutzungen in den Sanitärraumen sowie herumlie-
gender Müll Thema. Auch der Vandalismus hat stark zugenommen. Herr Stoewahse 
appelliert, hier nochmal das Gespräch auf den nächsten Elternabenden zu suchen 
und an die Erziehungsverantwortung der Eltern zu erinnern. Als erste Teilnehmer der 
Arbeitskreise melden sich Frau Krippahle, Frau Hamster und Frau Lüchau. 

 
Die Sitzung endet um 21:00 Uhr. 
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